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Mari Swaruu: Hola, mis queridos amigos. Espero que todos estén muy bien. Soy Mari
Swaruu, como ya saben, así que no sé si debo seguir escribiendo eso al principio de
cada uno de mis vídeos. Supongo que lo escribo porque me da una especie de
sensación de logro cuando empiezo a escribir, ya que puedo ver que una pantalla en
blanco de repente tiene algunas palabras, lo que me motiva a seguir escribiendo más
y más.

En estos últimos días, he estado pensando mucho en lo difícil que debe ser para las
semillas estelares vivir en la Tierra. Sé que la vida en la Tierra es difícil en general,
pero debo relacionarme con los problemas de las semillas estelares más que con la
otra parte de la población más humana, ya que ni siquiera están interesados en estos
temas que yo doy. Así que soy muy consciente de que la gran mayoría de ustedes
que están escuchando amablemente son semillas estelares.

Como muchos de ustedes ya saben, viví en la Tierra durante 5 años cuando era niña,
desde los 8 hasta los 13 años, por lo que puedo relacionarme con algunos de los
problemas que enfrentan al vivir ahí, aunque soy consciente de que al estar allí como
una niña no me enfrenté a los desafíos asociados con la pura supervivencia. Me
refiero a las responsabilidades de los adultos, como ganar dinero. 

Pero enfrenté desafíos sociales incluso a esa edad, donde no podía encajar en mi
papel en una escuela pública y con mis amigos, maestros y compañeros. Pero a
diferencia de muchas semillas estelares, siempre fui plenamente consciente de mi
identidad no humana.

Pero, con todas las dificultades asociadas con vivir en la Tierra, ¿por qué siquiera
molestarse en encarnar allí como una semilla estelar, o como en mi caso como una
Step Down? Como nota para los nuevos, Step Down es la clasificación de los
extraterrestres que se bajan de una nave y se hacen pasar por humanos, cada uno
por su propia razón.

Aunque es imposible corroborarlo o probarlo completamente, hay muchos puntos y
razones para decidir viviren la Tierra por algún tiempo, como Step Down, o por una o
dos vidas como lo hacen la mayoría de las semillas estelares. Esos puntos son
ampliamente conocidos, al menos donde yo estoy, desde una perspectiva no
humana, y algunos otros también son conocidos en la Tierra. Y también han sido
mencionados antes por innumerables trabajadores espirituales. Pero desde donde
estoy, aquí arriba, todavía involucrada con los asuntos de la Tierra pero ya no
sumergida en ellos, se toman como verdades únicamente por su consistencia y
porque muchas personas que han estado en la Tierra las afirman como verdades
porque esa es o fue su experiencia.

Aunque veo claramente por qué se dice así, la Tierra no es un planeta prisión. Las
almas eligieron encarnar allí porque pueden lograr enormes avances espirituales y de
consciencia del alma en poco tiempo. Me refiero a un corto período de tiempo desde
el punto de vista experiencial del alma, por supuesto. 



Las almas eligen encarnar en la Tierra o ir a vivir allí por si solas y de buena gana, y
no entran en la Tierra por una especie de tendencia masoquista o autodestructiva, lo
hacen porque son perfectamente conscientes de los enormes beneficios que les
reportará vivir allí.

¿Pero cuáles son esos beneficios exactamente? 

Nos guste o no, todos vivimos inmersos en un reino existencial que se basa en la
dualidad. Sin ella no podemos relacionarnos con nada, ni contrastar nada, porque
como almas individuales que tenemos la percepción experiencial de ser algo
diferente a la Fuente misma, no estamos listos para la experiencia de la unidad total
y completa que, lógicamente, provocaría la destrucción misma de nuestra identidad
única como almas y, por lo tanto, de quiénes somos. Vivir en la Tierra nos brinda una
inmensa experiencia de contraste con todo y sobre todo. Eso por si solo fomenta
mucho la expansión de nuestra alma.

Como han dicho muchas personas que recuerdan sus vidas pasadas, cuando
mueren son acogidos por los seres queridos que les han precedido y se sienten
como si estuvieran completamente envueltos en un amor que se siente tan denso y
espeso como si estuvieran sumergidos en amor puro licuado y denso. 

Se dice que simplemente esa experiencia es producto del fuerte contraste de todo lo
no amor en la Tierra, y en si misma esa experiencia de estar inmerso en tanto amor
vale la pena por pasar toda una encarnación en la Tierra.

Esta experiencia de amor líquido espeso y fuerte, como yo lo interpreto, es el
resultado de que el alma se dio cuenta plenamente de que todo valió la pena, un
fuerte sentimiento de llegar a casa en el mundo de los espíritus, nuestro verdadero
hogar. Y ese mismo sentimiento de amor intenso también es claramente el resultado
de la aceptación e integración al campo etérico que está experimentando el alma.

Pero vivir en la Tierra y todas las dificultades y el dolor innegables e inexcusables
con los que está asociado no deben soportarse sólo para recibir algún tipo de premio
heroico cuando todo termine, porque la vida en la Tierra también puede ser
extremadamente placentera y gratificante en si misma durante todos y cada uno de
los días durante toda una vida allí. Es solo una cuestión de cómo nosotros como
almas interpretamos las cosas y qué nos sucede allí. 

Es por eso que también se dice ampliamente que la Tierra es una escuela para las
almas, para que puedan aprender a manipular el campo de energía, para que
puedan adquirir experiencia manifestando y alterando su realidad por su beneficio y
también para la conveniencia de sus seres queridos.

Pero, contrario a lo que muchos dicen, la Tierra no es una escuela para almas muy
jóvenes que necesitan sumergirse en un reino lento y pastoso para no manifestar sus
deseos y pensamientos caóticos e ilógicos de manera inmediata. 

Por ejemplo, un alma joven puede desear un elefante, y si pudiera manifestarlo de
inmediato, entonces tendría un elefante africano de tamaño completo allí mismo en
su sala de estar en su pequeño departamento en el séptimo piso en el centro de
Madrid, con todos los enormes problemas que eso ocasionaría. 

En realidad, toda la evidencia experiencial que las almas han podido compartir y con



los datos agregados que podemos añadir a eso, la Tierra es, de hecho, una especie
de escuela para las almas, pero es para las más avanzadas y experimentadas,
aquellas que tienen el poder y conocimientos necesarios para afrontar un reto tan
tremendo como el que se vive allí.

Esto que acabo de decir está respaldado no solo por lo que han dicho innumerables
almas, por aquellos que recuerdan vidas pasadas y también recuerdan cómo era
estar en el astral, sino que también está corroborado por todas las almas vivas y que
respiran que están de vuelta con sus familias estelares tras tener su experiencia en la
Tierra. Y esto también está corroborado y respaldado porque es comúnmente
conocido por innumerables razas estelares no humanas que tienen familia de
semillas estelares allá en la Tierra.

Desde nuestro punto de vista aquí arriba, sabemos que la Tierra es el lugar más
difícil en donde encarnar y vivir. Es increíblemente exigente en todos los sentidos y
sólo los más fuertes se atreven a entrar allí y sólo las almas de élite se atreven a vivir
allí una encarnación entera. 

Ustedes, hermosas semillas estelares, escuchándome amablemente ahora mismo,
son esa élite. Sepan esto, asúmanlo e intégrenlo. 

Estás en la Tierra por tu propia voluntad, y sí, es difícil, pero se supone que debe ser
de esa manera porque tú así lo diseñaste. Sólo tú diseñaste tu vida. Tu misión en la
Tierra eres tú, es mejorarte a ti mismo a pesar de todos los obstáculos y dificultades
que enfrentas cada día. Tu alma necesita ese estímulo para crecer, para volverse
aún más fuerte y para comprender cómo manifestar lo que quieres y necesitas
prácticamente de la nada y contra la corriente.

Incluso con todos esos obstáculos, dolor y sufrimiento, innumerables almas aprenden
a manifestar una gran vida para ellas y sus seres queridos, no a pesar de las así
llamadas fuerzas opuestas sino precisamente por ellas, por la enorme sensación y el
sentimiento del logro que conlleva. 

Por eso tantas almas quieren encarnar en la Tierra una y otra vez, porque incluso se
vuelven adictas a ese sentimiento de poder y de realización que se llevan de esa
experiencia en la Tierra. Quieren más porque saben que pueden hacer y pueden
lograr mucho más.

Y es por eso que el nivel de dificultad ha subido en las últimas décadas. Las almas
encarnadas allí están causando eso para su propia expansión del alma y no debido a
ninguna explotación al más alto nivel como muchos creen que es el caso.

Por supuesto, existe la explotación y, por supuesto, existe la crueldad, el sufrimiento
y la injusticia. No estoy negando lo obvio, pero tengan en cuenta que estoy hablando
desde el punto de vista más alto posible que podemos alcanzar, y me refiero desde
el punto de vista de lo que se sabe que es la causa y la razón más alta y primordial
de todo lo que está pasando en la Tierra. 

Todo tiene su génesis y todo comienza en el mundo de los espíritus y, como he
explicado antes, las cosas, los acontecimientos y las circunstancias no se ven desde
el mismo punto de vista y no tienen el mismo significado o valor cuando se ven desde
el punto de vista de un alma encarnada en la Tierra, o desde el punto de vista de esa
misma alma cuando está en el mundo de los espíritus.



El valor y el significado de las cosas y los acontecimientos, del dolor y del
sufrimiento, difieren mucho según de qué lado estemos. Nos guste o no, esto es una
constante y puede verse como una gran injusticia para las almas que están en un
cuerpo vivo en la Tierra, casi como si su sufrimiento no importara pero, de nuevo,
todo depende de cómo lo veas y cómo interpretas las cosas. 

Como dije anteriormente, hay almas encarnadas que están causando todas las
dificultades para si mismas, para la expansión de su propia alma y no debido a
ninguna explotación en el nivel más alto. Pero también se puede decir que son
exactamente ese nivel más alto. 

Desde el punto de vista de cómo las almas experimentan el tiempo, toda una vida en
la Tierra no es más que un abrir y cerrar de ojos, una experiencia finita y corta que
les beneficiará mucho. Es como tomar una pastilla medicinal que sabe terrible, pero
después de tomarla se mejorarán enormemente tus poderes de manifestación y
manipulación de energía. Terminas tan potenciado que no te importa el mal sabor de
esa píldora, simplemente ves los beneficios e incluso quieres otra.

No esperes poder cambiar el mundo para mejor y no esperes que la gente lo
entienda o que vea tus puntos de vista mucho más amplios, la mayoría de esas
personas ni siquiera están allí porque son NPCs con interacción limitada, están
vacíos, sin alma y sin consciencia, y sólo existen para jugar un pequeño papel en tu
vida y para causar una reacción emocional en ti.

No necesitas cambiar el mundo, todo lo que necesitas es enfocarte en mejorar tu
vida y la de tus seres queridos y el mundo cambiará a tu alrededor.

Por supuesto, debemos luchar contra la injusticia y por lo que es justo y por lo que
amamos, pero esa es nuestra elección de acción, es lo que somos, y por lo tanto no
podemos ser de otra manera. Lo que hacemos nos define, y no actuar de acuerdo
con lo que vemos y sentimos como correcto destruiría nuestra identidad y nuestra
alma.  Luchar por la justicia y un mundo mejor es lo que somos, no podemos hacer
otra cosa y merece la pena. 

No necesitamos ver resultados inmediatos, y sé que es frustrante, pero todos
estamos influyendo en el campo que es la vida en la Tierra, y para mejor. Recuerden
que una sola semilla estelar sin poder aparente influye en toda un área y miles de
personas se benefician de su existencia. 

Como alma de élite fuerte, tienes la responsabilidad de influenciar la realidad con tu
alta vibración, con tu ética y espiritualidad avanzadas. No te atrevas a retroceder
ahora en el fragor de la pelea. Las cosas en la Tierra deben cambiar simplemente
porque hay tantos de nosotros, semillas estelares, Step Down, extraterrestres
completos, trabajadores de la luz y personas con mentalidades similares que influyen
en la Tierra.  Y más que están ingresando a la Tierra ahora mismo. 

Las cosas no pueden sino cambiar para mejor simplemente por el principio de la
frecuencia dominante. Recuérdalo, la frecuencia y vibración más fuerte en un campo
tenderá a hacer que todas las demás frecuencias sean más de si mismas, más de lo
mismo.

Una semilla estelar es más fuerte que miles en frecuencia y vibración, por eso no los



pueden cambiar de mentalidad y por eso no son normalizables. Por eso tantas
semillas estelares pueden soportar vivir inmersas en la Tierra sin ser cambiadas ni
alteradas.

Esas fuerzas de élite de semillas estelares, como ustedes escuchándome, pueden
caminar por el mismísimo infierno sin mancharse. Ustedes son extremadamente
poderosos, sepan esto, mis amigos. 

Eres un agente de los reinos superiores que altera la realidad y tu misión es cambiar
las cosas para mejor mientras aprendes a ser aún más fuerte y mientras te diviertes
haciéndolo.

Por supuesto, las cosas son un gran lío en la Tierra, hay una gran lucha allí, una
lucha por mantener la misma vieja frecuencia o por introducir una nueva más
positiva. Una lucha por la consciencia y por la mente de las personas y por sus
almas. El bien contra el mal, si quieres. Pero eso es solo un nivel del juego de la
existencia, un campo de entrenamiento para almas avanzadas, es algo que ellas
simplemente deben hacer. 

Desde arriba, todo es como debe ser. Y lo que aprendes a manifestar por ti mismo y
para ti mismo mientras vives en la Tierra, es lo que cambia el mundo. Eres un alma
de élite, no hay duda de eso, y por lo tanto, por supuesto, encontrarás mucha
resistencia, pero así debe ser. Es lógico pero ustedes pueden con esto, mis amigos. 

Todas y cada una de las semillas estelares tienen su familia estelar cuidándolas,
guiándolas y ayudándolas en lo que pueden pero sin interferir ya que es una prueba
para las almas en la Tierra. Eso significa que nunca estás solo.

Ve y haz una vida maravillosa para ti y para tus seres queridos, y con ella, el mundo
cambiará a tu alrededor. Tú puedes y tú tienes el control.

Gracias por ver mi video, darle like y por suscribirte para más. Lo aprecio mucho. 

Los quiero a todos.

Su amiga,

Mari Swaruu


